



Forte de plus de 42'000 licenciés, Swiss Volley représente le deuxième sport d'équipe le plus important de Suisse et est en charge du développement du volleyball indoor et du beach-volley. Nous recherchons une personne motivée à s'engager au sein de la Commission fédérale des arbitres (CFA) :

## **Membre de la commission fédérale des arbitres (CFA)**

La commission se réunit environ 6 fois par année afin de discuter des thèmes concernant l'arbitrage dans le volleyball.

De plus, les tâches dans le cadre du ressort attribué sont à effectuer.

### Exigences

- Volonté de soutenir et de représenter les arbitres de Swiss Volley
- Ancien(ne) arbitre ou arbitre actif(ve) international(e) avec un bon réseau dans le volleyball/beach volleyball international
- Teamplayer, capacité à faire consensus
- „Visions“ – dans l'intérêt du Volleyball suisse
- Bonnes connaissances en allemand et en français

Nous nous réjouissons d'ores et déjà de votre postulation. Veuillez envoyer votre dossier jusqu'au dimanche 26 août 2018 à [evelyne.mueller@volleyball.ch](mailto:evelyne.mueller@volleyball.ch).

En cas de question complémentaire, Heinz Tschumi vous donnera volontiers des renseignements.

Heinz Tschumi  
Président CFA  
[heinz.tschumi@bluewin.ch](mailto:heinz.tschumi@bluewin.ch)  
079 323 05 15